

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6 休園
7	8 始業式 11:30 降園 5 年度バス便	9 入園式 11:30 降園	10 園庭開放 6 年度バス便→	11	12 お給食開始 13:30 降園	13 休園
14	15 13:30 降園	16 月組英語	17 園庭開放	18 平常保育 14:30 降園	19	20 休園
21	22 お誕生日会 4 月生まれの お友達正装	23 月組体育	24 園庭開放	25	26 月組英語	27 休園
28	29 昭和の日 寝太郎まつり (月組)	30				

職員紹介	園長	月の1組	月の2組	月組	星組	星組	花組	花組	花組	小花組	小花組	小花組	大型バス	小型バス	栄養士	調理	調理	事務	

4月生まれのお友達

5月の予定

- 8日(水)ぴよんぴよんらんど
- 内科検診
- 10日(金)保育参観・総会
- 14日(火)春の遠足
- 16日(木)歯科検診
- 21日(火)お誕生日会
- 20日(月)~24日(金)個人懇談 13時30分降園
- ｽｰﾝ-ｽｰﾝ週間
- 22日(水)御降誕会



・ティッシュ(一箱)雑巾(一枚)のご協力をお願いします。雑巾は幼稚園で使用しますので記名の必要はありません。



しんじゅようちえん 73-1523

今月のことば  
私を  
苦しめて  
いるのは  
私の心  
(小池秀章)

小学生の時、家族でファミリーレストランに行きました。その頃のご馳走ちそうと言えば、やはり、ハンバーグ。しかも、ハンバーグ定食ではなく、ハンバーグのコース。何とも言えない贅沢感がありました。昔のファミリーレストランは、少し高級なイメージで売っていたので、店員さんが、サラダ、スープ、メインのハンバーグとご飯(パン)、そして、デザートというように、順番に持ってきてくれました。私は、「とても幸せだなあ」と感じていました。

ところがそこに、友達の家族がやってきました。何を食べるのか見ていると、ステーキのコースを食べ始めたのです。すると、今まで幸せを感じていた私の気持ち、不幸と言えれば言い過ぎですが、何だか苦しい気持ちになったのです。

さて、この時、私を苦しめている原因は何でしょう。友達が悪いのでしょうか。それとも、ステーキが悪いのでしょうか。どちらも悪くありません、私を苦しめているのは、「ハンバーグよりもステーキの方が良かった」という私の心なのです。

確かに、友達やステーキがきっかけにはなっていますが、私を苦しめている直接的な原因は、私の心(煩惱)にあるのです。日常生活の中でも、私の心が原因であるにも関わらず、他のものに、八つ当たりしていることはないでしょうか。

「苦の原因は、私の煩惱にある」という仏さまの教えを、忘れないようにしたいと思います。

合掌

龍谷大学非常勤講師

小池秀章

こいけひであき